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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 30 名 本日の修正出席率 81.08 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。私昨日一
昨日と仙台へ行って参りましたが
仙台は大変暑かったです。こちら
は雷雨だったそうでそれを聞いて
農家の方も少し安心したのではな
いかと思いました。本日も暑くな

っていますので皆様お体をご自愛下さい。いよいよ
来週はガバナー公式訪問を迎えることになりました。
そこで本日はリハーサルを行い来週の準備をと思い
会員の皆さんに出席をお願いしましたら大勢の方が
出席され感謝しております。来週も沢山の会員の皆
さんの出席で盛り上げたいと思いますので宜しくお
願いします。私からは以上です。
◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・いわき平中央ロータリークラブより週報が届いて
います。
 ・ロータリーよりロータリー英文の雑誌が届いてい
ます。
 ・いわき勿来ライオンズクラブより 50 周年式典開催
のお知らせが届いています。
 ・いわき市より献血のお願いが届いています。
 ・いわき分区よりいろいろ冊子が届いていますので
回覧致します。
◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会
　　　－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りで
す。
 ・暑気をぶっ飛ばせ。斉藤会長、
木村副会長、蛭田（剛）会長エ

レクト、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、嵐、星、木幡、
鈴村、大平、金成（通）、吉野（彰）、清水、荒川、
小澤、長谷川、渡邉（芳）、佐藤（泰）、高野、渡邉
公平パストガバナー、柏原、林各会員
 ・本日早退ごめんなさい。

川口、佐藤（政）、吉野（嘉）各会員
 ・誕生祝ありがとうございました。

川口、佐藤（政）各会員
 ・出席奨励賞（7月分）ありがとうございました。  星会員
◇ロータリー財団委員会－髙萩勝利小委員長

　7月 28 日地区事務所において午
後 2 時より 3 時 30 分まで財団委
員会が開催されました。8月 19 日
財団セミナーの準備委員会でござ
いました。当クラブからも参加さ
れる方がいらっしゃると思います

のでどうぞ宜しくお願いします。
◇ロータリー情報・戦略委員会－星　行夫小委員長

　皆さん、こんにちは。来週ガバ
ナー公式訪問があります。それに
関連するお話です。先月のロータ
リーの友の 6頁 7 頁に今年度ＲＩ
会長のメッセージが掲載されてい
ます。本日配られました年次計画

書にも書いてありますが優先事項が友の方に出てい
ますので目を通していただきたいと思います。それ
と私 7月 1 日から 15 日まで札幌に私用で行きました
ので札幌西ロータリークラブさんでメーキャップを
行いました。何故そちらを訪問したかというと、昨
年度の第 2580 地区のガバナーがそのクラブさん出身
と聞いてお訪ね致しました。クラブが違えばやり方
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
君が代
－今月は会員増強・新クラブ
　　　　　　　結成推進月間です－

ロータリーの目的
　　　　　斉藤　隆　会長

も違っておりました。他のクラブをメーキャップし
て良い所を取り入れ楽しい例会に出来ればと思いま
した。
◇親睦活動委員会
　親睦活動委員会より今月誕生日の方へ誕生祝を差

し上げたいと
思います。川
口会員、佐藤
政司会員前の
方へどうぞ。
おめでとうご
ざいます。

◎ガバナー公式訪問（リハーサル）
★会場監督（ＳＡＡ） ＳＡＡ　嵐　　繁雄
　ロータリークラブとしての品格を保ち、気品
と風紀を守り、明るく、楽しい雰囲気で、スムー
ズに例会が運ばれる様に心掛けると共に、会員
が気楽に出席出来る様な雰囲気づくりに努めま
す。当クラブの訪問者や、ゲストスピーカーの
方々に良い印象を持って戴ける様努めます。
★クラブ奉仕第一委員会 委員長　蛭田　　剛
　本年度のＲＩテーマ「世界に希望を生み出そ
う」を念頭に、地区スローガン「ロータリーの
誇りを楽しもう！」を基に魅力あるクラブ運営
を目指します。
★会員増強・ＤＥＩ委員会 小委員長　吉野　彰芳
　いわき勿来ロータリークラブ会長の方針に
沿って会員増強を目指す。DEI（多様性・公平さ・
インクルージョン（開放性））の原則を尊重して
実践する。
★ロータリー情報・戦略計画委員会
　 小委員長　星　　行夫
　ロータリー情報委員会はロータリーに関する
知識や新しい情報を提供し、ロータリアンとし
ての意識の高揚に努める。戦略計画委員会はク
ラブ運営に関する戦略計画について協議、検討
を行ない、それを基にして中長期計画案を策定
する。
★クラブ奉仕第二委員会 委員長　木村　博昌
　国際ロータリーのテーマである「世界に希望
を生み出そう」を基本理念に各委員会は行動計
画を立案し、活力ある楽しいクラブ活動が行え
るよう、会員相互のつながりを深めていくこと
を目指していきます。
★出席、スマイルボックス委員会

小委員長　鈴村　正人
　2023－ 24年度より出席委員会とスマイルボッ
クス委員会が統合され新たに出席・スマイルボッ
クス委員会として出発いたします。近年、出席
率の低下が危惧されています。例会への出席は
ロータリークラブ会員の責務であります。（例会
出席心得より）積極的に参加を呼びかけて参り
ます。会員やご家族職場などでの慶びごと、お
祝いごとを通じ、皆さまの善意と奉仕の精神で
浄財の提供をお願いし、親睦活動や社会奉仕、

国際奉仕の活動に役立てて参ります。
★プログラム委員会 小委員長　鈴木　雅之
　ロータリー活動に於いて最も重要な例会を、
会長方針のもと各委員会活動内容を考慮し、会
員のためになる魅力ある楽しい例会プログラム
の作成に努める。
★クラブ広報委員会 小委員長　遠藤　　洵
　例会の状況を記録し、内容をまとめた会報を
毎週欠かさずに発行する。いわき勿来ロータリー
クラブの活動を広報する機会を設け、認知度向
上に努める。
★親睦活動委員会 小委員長　小澤　啓一
　会員及び新入会員がロータリー会員として、
イキイキ活動が出来るよう、会員相互が認め合
う関係を築くきっかけとなるよう活動する。
★職業奉仕委員会 委員長　木幡　智清
　職業奉仕がロータリーの原点と認識し会員の
倫理を高め職業を通じての貢献を勉強したい。
★社会奉仕・環境保全奉仕委員会

委員長　長谷川　勉
 　社会奉仕・環境保全活動は、社会活動やロー
タリーＰＲ活動において、奉仕の理念を実践す
るために、地域社会のニーズを捉え、地域との
共生や常に奉仕する機会を作る。環境保全の理
解と自然保護の重要性を認識し、公共施設、公
園等の清掃奉仕作業や環境保全活動を行い、地
域関係機関とも連携し、地域に根ざした活動を
行います。
★国際奉仕委員会 副委員長　大平　伸人
　１．国際奉仕委員会活動の理解を深めるため
の活動をする。２．グローバル化、世界情報の
変化について理解を深め、必要な行動をとる。
★青少年奉仕委員会 委員長　金成　通太
　青少年の社会に対する奉仕活動を支援し、青
少年の社会性や奉仕の心の育成に貢献する。
★ロータリー財団委員会 小委員長　髙萩　勝利
　「クラブの奉仕実践活動の下支えを通じて、
ロータリーの存在意義と誇りを高める」ことを
基本方針とします。
★米山記念奨学会 小委員長　清水　信弘
　米山記念奨学会の目的及び事業について、会
員の理解と認識を深め、積極的協力を得るため
の活動を行う。
★会　　計 委員長　高野　　努
　年度予算計画に基づき適正かつ円滑な予算実
行ならびに資金管理を遂行する。
★ＩＴ委員会 委員会　鈴木　雅之
　例年同様に、クラブの紹介を兼ねたホームペー
ジの最新化を図ってまいります。また、新型コ
ロナ感染症は 5類に移行されましたが、コロナ
禍対応のウェブ会議ではなく、ウェブ会議の利
便性を生かしたいと思い、本年度もハイブリッ
ド例会を継続してまいります。更に、第 2530 地
区の公共イメージ・ＩＴ委員会の指針に沿って、
ＩＴ活用の向上に努めます。




